

Lebenslauf

Dr. Mario Polywka

Akademischer Grad: DPhil in mechanistischer, organometallischer Chemie, University of Oxford

Ausgeübter Beruf: Selbstständiger Berater

Wohnort: Oxfordshire/Großbritannien

Persönliche Daten

Geburtsjahr: 1963

Nationalität: Britisch

Mitglied des Aufsichtsrats der Evotec SE

Erstbestellung in den Aufsichtsrat der Evotec SE: 19. Juni 2019

Ende der Amtszeit: Ende der Hauptversammlung 2024

Ausbildung

1988 – 1989 University of Oxford

PostDoc

1985 – 1988 University of Oxford

DPhil in mechanistischer, organometallischer Chemie

1981 – 1985 University of Oxford

Bachelor of Arts

Beruflicher Werdegang

Seit Juni 2019 Mitglied des Aufsichtsrats der Evotec SE

Seit Jan. 2019 Selbstständiger Berater

2007 – 2018 Evotec AG

Mitglied des Vorstands und Chief Operating Officer

2004 – 2006	Evotec AG Executive Vice President
2002 – 2004	Selbstständiger Berater
1991 – 2002	Evotec OAI AG Verschiedene Positionen, zuletzt Chief Operating Officer

Mitgliedschaften in anderen gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten sowie in vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien von Wirtschaftsunternehmen

Blacksmith Medicines, Inc., USA	Non-executive Director
C4X Discovery Holdings PLC, UK	Non-executive Director
Exscientia plc, UK	Non-executive Director
Orbit Discovery Limited, UK	Non-executive Director

Weitere wesentliche Tätigkeiten neben dem Aufsichtsratsmandat

n/a

Relevante Kenntnisse, Fähigkeiten und Erfahrungen

Dr. Mario Polywka (Jahrgang 1963, britischer Staatsbürger) wurde am 19. Juni 2019 für die Dauer von fünf Jahren in den Aufsichtsrat gewählt. Seine derzeitige Amtszeit läuft mit Ende der ordentlichen Hauptversammlung 2024 aus. Dr. Polywka war mit Wirkung zum Ablauf des 31. Dezember 2018 aus dem Vorstand der Evotec AG ausgeschieden. Bis zu diesem Zeitpunkt war Dr. Polywka seit seiner Ernennung am 28. November 2007 Evotecs Chief Operating Officer und Mitglied des Vorstands der Evotec AG.

Dr. Polywka ist Chemiker und Gründungsmitglied von Oxford Asymmetry International (OAI) im Jahr 1991, wurde dort 1993 zum Leiter der chemischen Abteilung und 1996 zum Vorstandsmitglied ernannt. 1999 wurde er zum Chief Operating Officer und 2000 zum Chief Executive Officer von OAI ernannt.

Nach dem Zusammenschluss von EVOTEC BioSystems AG und OAI im Jahr 2000 hatte er bis 2002 die Funktion des Chief Operating Officer inne. Zwischen 2002 und 2004 leitete Dr. Polywka verschiedene Unternehmensausgründungen der Oxford University und der Southampton University.

Dr. Polywka erhielt seinen Bachelor-Abschluss vom Hertford College, Oxford University und promovierte an der Oxford University im Bereich mechanistische, organometallische Chemie bei Professor Steve Davies und arbeitete anschließend als Postdoc in Oxford an Aspekten der Biosynthese von Penicillin mit Professor Sir Jack Baldwin.

Zwischen 1988 und 1994 hatte er eine Reihe von Lehraufträgen an der Oxford University inne. Dr. Polywka ist Mitglied der Royal Society of Chemistry, veröffentlichte etliche Publikationen und Patente, hauptsächlich im Bereich der asymmetrischen Synthese.

Im Mai 2017 wurde Dr. Mario Polywka zum Mitglied des Board of Directors von Forge Therapeutics, Inc. ernannt. Im September 2017 wurde Dr. Mario Polywka zum Mitglied des Board of Directors von



Exscientia Ltd ernannt. Im September 2019 wurde Dr. Polywka Non-Executive Director bei dem britischen Biotechnologieunternehmen Orbit Discovery und nahm zudem eine Position als Senior Advisor bei MCF Corporate Finance an. Seit Dezember 2021 ist er zudem non-exekutiver Direktor des britischen Unternehmens C4X Discovery Holdings PLC.

Aufgrund seiner fundierten Expertise in Wirkstoffforschung und -entwicklung, seiner langjährigen Erfolgsbilanz im kommerziellen, operativen und strategischen Bereich sowie seiner umfangreichen Kenntnis des Unternehmens ergänzt Herr Dr. Polywka ideal das Kompetenzspektrum des Aufsichtsrats der Evotec SE.

Persönliche oder geschäftliche Beziehungen gemäß Ziff. C.6 bis C.12 des Deutschen Corporate Governance Kodex

Dr. Mario Polywka war bis 31. Dezember 2018 COO von Evotec und wurde auf Empfehlung einer Gruppe von Aktionären, die gemeinsam über 25 % der Stimmrechte des Unternehmens halten, in den Aufsichtsrat gewählt. Er wird als nicht unabhängig betrachtet.

Letzte Aktualisierung: Dezember 2023